"Fest der Feste" offiziell eröffne

Königshöfer Messe: Nach dem Verlesen der Markturkunde setzt sich der "Zug der Freiheit" in Be

Klaus T. Mende

Königshofen. Nach einem Platzkonzert vor dem Rathaus verlas Bürgermeister Dr. Lukas Braun die Markturkunde - damit war das "Fest der Feste" in der Region offiziell eröffnet. Im Anschluss setzte sich der "Zug der Freiheit" unter Mitwirkung mehrerer hunderter Vertreter der verschiedenen Vereine und Organisation-darunter auch Delegationen aus den Partnerkommunen Ratka und Boissy - in Richtung Festgelände an der Tauber-Franken-Halle in Bewegung. Dass der Wettergott einen Pakt mit den Königshöfern haben muss, zeigte sich daran, dass plötzlich die Sonne schien, was der ohnehin guten Stimmung weiter förderlich war. Und wenn es Rathauschef Dr. Lukas Braun auch noch schafft, das Badnerlied mit der gleichen Inbrunst zu trällern wie etwa Stadtrat Alois Imhof, wäre es vollends perfekt...





Mit dem Verlesen der Markturkunde durch Bürgermeister Dr. Lukas Braun wurde die Messe offiziell eröffnet. Danach setzte sich der "Zug der

et

wegung





Freiheit" in Richtung Festgelände in Bewegung.

BILDER: KLAUS T. MENDE